

Repunta el Club de golf Artxanda

LA NUEVA SOCIEDAD DEPORTIVA REVITALIZA EN CINCO MESES EL CAMPO MÁS CERCANO A BILBAO ● «CADA VEZ VIENE MÁS GENTE, SE CELEBRAN MÁS CAMPEONATOS Y RECIBIMOS VALORACIONES MUY POSITIVAS»

IGOR GOIKOETXEA

BILBAO. – Después de unos momentos de incertidumbre, el club de golf Artxanda ha renovado su imagen, su dirección y se encuentra en un proceso de revitalización que avanza a pasos agigantados. Con una sociedad deportiva al frente, con un campo remozado y un aire de modernización, los nuevos gestores sostienen que las instalaciones ubicadas en el monte Ganguren serán en breve una referencia dentro del sector.

Sin ánimo de censurar el proyecto heredado y pasando página bajo el impulso de la ilusión, el vicepresidente Josu Larrauri sostiene que la etapa anterior cargó con el lastre de las dificultades que entraña toda empresa neonata.

«No sé concretamente si había problemas económicos, pero desde hace cinco meses, nosotros estamos trabajando para desarrollar un plan a corto, medio y largo plazo, ya tenemos acuerdos con entidades financieras y los frutos están comenzado a recogerse», explica Larrauri, agregando que en ese camino hacia la estabilidad que se inició el pasado 31 de mayo se ha conformado un gran grupo humano y un gran ambiente de trabajo capitaneado por el presidente Antón Hernández.

El club de golf Artxanda seguirá explotando la cercanía de Bilbao como uno de sus principales atractivos, pues no en vano se encuentra a 10 kilómetros de la capital vizcaína, pero también a 7 del aeropuerto de Loiu y a sólo 5 del Parque Tecnológico de Zamudio. En realidad, las instalaciones no se han parado desde que el hondarribitarra Txema Olazabal, disseñador del campo, realizara el golpe inaugural el 19 de mayo de 2006, pero han sido numerosas las mejoras introducidas en distintos frentes a lo largo de los últimos meses.

«Hemos cerrado tratos con empresas suministradoras y de material duro y ya son varias primeras marcas las que se pueden consumir en las propias instalaciones. Estamos rematando el campo, madurando todos los sistemas de riego, hemos construido un puente entre los hoyos 5 y 6 porque resultaba muy incómodo para los jugadores y que cruza la carretera. Estamos terminando de colocar las últimas pasarelas de se-



Txema Olazabal realiza el golpe inaugural en el campo del Club de golf Artxanda en mayo de 2006. / PATXI CORRAL

guridad y hemos renovado los servicios de baño y los refugios para las tormentas. Además, estamos reponiendo mucho material nuevo como carritos, hemos modernizado el logotipo del club y en una semana estará disponible en la red nuestra nueva página web», desgrana Larrauri optimista con el repunte del Club de golf Artxanda, «muy pronto líder en la provincia con unas instalaciones punteras».

El vicepresidente de la sociedad deportiva matiza que sus sensaciones positivas no se basan en cuestiones subjetivas sino que están avaladas por la creciente afluencia de gente a practicar golf en el campo, por la cada vez mayor cantidad de torneos que se vienen celebrando y, sobre todo, por las opiniones ajenas. «La verdad es que estamos recibiendo valoraciones muy positivas», asegura.

Las principales actividades que gestiona la sociedad deportiva se refieren al golf, pero también está en proyecto una piscina y hacerse cargo de la escuela, «porque estamos dando pasos firmes hacia la consolidación y estamos advirtiendo la buena respuesta por parte del público».

Josu Larrauri se apoya de nuevo en los datos y revela que vienen recibiendo entre dos y una solicitud al día para hacerse socio. Ahora mismo serían 540 más unos 800 de la socie-

«Se producen unas 1.800 salidas al mes y este ya van 2.500», indica el vicepresidente Larrauri

dad limitada anterior que podrían adherirse a la sociedad deportiva actual. Para hacerse socio se necesita cumplir tres requisitos: «Ser titular de una acción, pagar las cuotas mensuales –90 euros la individual y 135 la familiar– y ser admitido por la sociedad deportiva».

Ello ya te otorgaría el derecho a practicar golf en las instalaciones, pero también pueden hacerlo los aficionados sin ser socios, pues el Club de Golf Artxanda ofrece la posibilidad de contratar abonos anuales, que salen por 90 euros mensuales el individual y 145 el familiar. «No suele ser lo más habitual venir de fuera y pagar una salida, pero lo cierto es que también las cifras se ven incrementando.

«Se estima que se producen 1.800 salidas al mes y en noviembre, ha habido ya 2.500 entre los dos campos (el de 9 hoyos y el de 18) y eso que hay mucha menos horas de luez que en verano», señala Larrauri con un punto de sano orgullo que trata de justificar.

«Quzá nuestros abonos son un poco más caros, pero ofrecemos calidad, calor humano y un paisaje con unas vistas magníficas, además de la cercanía con Bilbao. Las instalaciones del campo son modernas y se puede jugar hasta poco después de haber llovido porque el sistema de drenaje es excelente», concluye Larrauri con el convencimiento de que acaban de desfibrilar el corazón de un Club de golf Artxanda que late a mejor ritmo que nunca.

Tres eventos a nivel nacional en suelo vasco en 2008

I. G. L.

BILBAO. – La Federación Española de Golf (RFEG) hizo pública hace escasas fechas el calendario de competiciones que se celebrarán bajo su auspicio durante el próximo año 2008 y no serán demasiadas las que se disputen en suelo vasco.

La temporada arrancará en enero en Alicante con la disputa de la Copa Nacional Puerta de Hierro y no será hasta mayo cuando Euskadi albergue una competición a nivel nacional. Será el campo alavés de Izki el que acogerá el Campeonato Internacional de España Junior Masculino entre los días 28 de mayo y el primero de junio.

Con posterioridad, recogerá el testigo Bizkaia en el mes de septiembre y Laukariz será el escenario del Campeonato de España Dobles Masculino entre los días 7 y 9. Sin moverse de la localidad vizcaína unos días más tarde, entre el 11 y el 14, se celebrará también el Campeonato de España Individual MAsculino. La Federación tiene por confirmar unos pocos lugares y fechas, pero es poco probable que los campos vascos acojan algún evento más.

▶ Regla para «drivers». La Federación vasca (FVG) recuerda a los golfistas que el límite sobre efecto «muelle» de los palos «drivers», que se ha aplicado al golf de elite desde 2003, será una Regla de Golf y se aplicará a todos los golfistas, y en todas las competiciones, desde el 1 de enero de 2008.

Esta «nueva Regla afectará a la condición de conformidad de algunos drivers actualmente en el mercado y que están siendo utilizados por los jugadores. Los golfistas deberán, por tanto, comprobar su driver, y cualquier otro que puedan adquirir en el futuro. Para ayudar a proveerse de información correcta sobre la conformidad del dirver, el R&A ha recopilado y publicado unas listas que están disponibles en la página web de la Federación: www.fvgolf.com.

